

Strasbourg, le 20 juin 2024

## Foire Saint Jean : refus des forains d'exploiter le site mis à disposition par la Ville

Depuis plusieurs mois maintenant, la Ville de Strasbourg et les représentants des forains ont travaillé à rendre possible l'édition de la Foire Saint Jean 2024.

La Foire Saint ne pouvait se tenir que dans un format adapté et plus réduit, comme cela avait été clairement annoncé.

Pourtant, le dialogue a perduré entre la Ville de Strasbourg et les représentants des forains. Tous les moyens ont ainsi été mobilisés pour que le site du Port du Rhin puisse être aménagé dans les temps, grâce à la mobilisation sans faille des élu-es et des agentes et agents de la Ville de Strasbourg.

À ce stade, la Ville de Strasbourg, ne peut que prendre acte et regretter la décision unilatérale des professionnels de ne plus monter la foire cette année.

Malgré ce contexte, lors de la réunion de médiation à la Préfecture qui s'est tenue le 17 juin dernier, sous la présidence du Directeur de Cabinet de Madame la Préfète, il a été confirmé aux représentants des forains le souhait de la Ville de Strasbourg de les associer à un travail dans les prochains jours pour établir le cahier des charges de la Foire Saint Jean sur le site pérenne de la future Plaine festive.

Le préalable à ce travail étant de définir une méthode, un format de foire et de nouvelles modalités d'organisation afin qu'à l'avenir cet événement populaire puisse avoir lieu dans le cadre d'un partenariat renouvelé.

